
Für Jesus allein!

„Denn wenn du mit deinem 
Munde bekennst, dass Jesus 
der Herr ist, und glaubst in 
deinem Herzen, dass ihn Gott 
von den Toten auferweckt 
hat, so wirst du gerettet. Denn 
wer mit dem Herzen glaubt, 
wird gerecht; und wer mit 
dem Munde bekennt, wird 
selig. Denn die Schrift spricht 
(Jesaja 28,16): »Wer an ihn 
glaubt, wird nicht zuschan-
den werden.« Es ist hier kein 
Unterschied zwischen Juden 
und Griechen; es ist über alle 
derselbe Herr, reich für alle, 
die ihn anrufen. Denn »wer 
den Namen des Herrn anruft, 
wird selig werden« (Joel 3,5).“

Römer 10,9-13
Ich war eilig. Gleich würde der 
Bus losfahren, und ich wollte 
doch unbedingt pünktlich im 
Büro sein. Ich wollte nicht schon 
wieder zu spät kommen. Klar. 
Ich beeilte mich, raff te meine 
Sachen zusammen und rauschte 
los. Ich habe den Bus gerade 
noch bekommen alles gut. Dann 
stand ich vor der Tür zu meinem 
Büro. Ich suchte die Schlüssel. 
Aber ich fand sie nicht. Dann 
fi el es mir ein: O, weh, die lagen 
ja noch auf dem Tisch, wo ich 
sie - wie so oft völlig achtlos, 
abgelegt hatte. Ich griff  in die 
Tasche, aber da waren nur meine 
Wohnungsschlüssel. Klar, dass 
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ich mit dem Schlüssel zu meiner 
Wohnung nicht in mein Büro 
komme. Es war bitter: Aber für 
heute war der Tag gelaufen. Ich 
musste draußen bleiben, umkeh-
ren. Ich hatte keinen Schlüssel, 
der mein Büro öff nen konnte. 
Nun, das ist längst vergessen und 
vorbei. Aber was ist, wenn uns 
am Ende unseres Lebens das mit 
dem Paradies genauso ergeht? 
Was ist, wenn wir nicht den pas-
senden Schlüssel für das Reich 
Gottes in der Tasche haben? Es 
ist ein schreckliches Unglück, 
dass so viele Menschen glauben, 
den Schlüssel zum Paradies in 
der Tasche zu haben, aber wenn 
sie dann vor dieser Tür stehen, 
doch nicht hinein kommen. Trotz 
aller Versuche nicht. Trotz all 
dem nicht, was sie bisher für 
richtig und gut gehalten haben. 
Da gibt es die einen, die glauben 
es gibt gar kein ewiges Leben. 
Na, die werden überrascht sein, 
wenn sie vor dem Thron Gottes 
erscheinen müssen und Jesus sie 
dann fragt, warum sie so einen 
Quatsch geglaubt haben, anstatt 
ihre Bibel ernster zu nehmen, 
wo doch drin steht, dass es den 
Himmel gibt. Dann gibt es die 
anderen, die glauben, für den 
Himmel bereit zu sein, weil 
sie genug getan haben. Genug 
Gutes. Sie glauben, dass ihre 
Lebensbilanz so positiv ist, dass 

sie sich den Himmel verdient 
haben. Auch jene erleben eine 
böse Überraschung, weil nie-
mand aufgrund seiner Bilanz 
von guten und schlechten Taten 
in den Himmel kommt. Wir 
sind Sünder und eine einzige 
Sünde disqualifi ziert uns bereits 
für den Himmel. So wie ein 
einziger Ketchupfleck bereits 
einen Frack für das Dinner 
beim Staatspräsidenten völlig 
unbrauchbar macht. 
Aber wie komme ich dann in 
den Himmel? Nicht durch gute 
Taten, nicht durch meine eigene 
Klugheit oder Weisheit. Es gibt 
nur einen Weg, nur einen Schlüs-
sel: Jesus Christus! Und zwar 
so, wie es in der Bibel steht. So 
wie ein Schlüssel nur dann passt, 
wenn man ihn so lässt wie er ist 
und nicht daran rumfeilt. 

Die Bibel sagt deutlich: 
Es gibt einen Gott der dich liebt!
Wir Menschen sind Sünder und 
gehen ohne Jesus in die Hölle. 
Doch Jesus, der Sohn Gottes, 
Gott selbst, starb für unsere 
Schuld am Kreuz. Darum ist 
er Mensch geworden, um das 
zu tun! Jeder, der das für sich 
in Anspruch nehmen will und 
darum Jesus sein Herz öff net, 
wird von ihm angenommen und 
kommt in den Himmel. 
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen, 
mehr von Jesus Christus zu 
erfahren. Darum diese Zeitung. 
Ich habe immer zwei Ziele: 
Ich möchte den Wert der Bibel 
zeigen, und ich möchte Jesus 
Christus so deutlich werden 
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird. 

Mein Motto: Information 
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote, 
falls Du Interesse hast, noch 
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt 
Gott es gelingen! Davon bin ich 
überzeugt. So lange Du ehrlich 
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und 
Unterstützung schenken wirst, 
die Du brauchst, um IHN zu 
entdecken. Ich freue mich, Dir 
dabei helfen zu können. Zum 
Einen gibt es auf Facebook unter 
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus 
Christus. Darüber hinaus gibt 
es im Internet unter der Adresse: 

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und 
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle 
Schreiberlingartikel abrufbar. 
Entweder einzeln oder aber als 
100er Pack in einem Journal 
(Journal 1-7).  Ich verschenke 
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von 
C.S.Lewis, Wilhelm Busch und 
Ulrich Parzany. Ich werbe nicht 
für eine Organisation. Ich gehöre 
zu keiner Sekte und will weder 
Spenden sammeln noch Mitglie-
der für einen Verein, eine Orga-
nisation oder Kirche werben. 
Mein Ziel ist lediglich, über Je-
sus Christus zu informieren. Ich 
glaube an den lebendigen Gott, 
Jesus Christus, der Dir in der 
Bibel begegnet, wenn Du sie auf-
richtig liest. Du bekommst von 
mir jede erdenkliche Hilfe und 
Unterstützung, Du kannst jede 
ehrlich gemeinte Frage stellen 
und mich auch gern persönlich 
kontaktieren, wenn es darum 
geht, diesen Jesus Christus nä-
her kennen zu lernen. Ich bin 
davon überzeugt, dass Dir Gott 
persönlich begegnen will. Er 
ist der Lebende, der Lebendige 
Gott, der mit uns reden will, der 
auf uns wartet, der uns stärken 
und segnen will.  Doch es geht 

vor allem darum, das Evange-
lium zu hören, zu verstehen 
und anzunehmen. Es geht um 
Rettung. Wir Menschen sind 
auf einem selbstzerstörerischen 
Weg ohne Gott. Davor will 
Gott uns bewahren. Er will uns 
unsere Schuld vergeben, aus 
falschen Bindungen befreien 
und vor allem: Er will uns eine 
Perspektive, eine Hoff nung für 
die Zukunft geben. Gott will 
uns das Ewige Leben schen-
ken. Ohne Gegenleistung, aus 
reiner Gnade. Dafür kam Jesus 
Christus, Gott selber, der Sohn 
Gottes, in diese Welt. Er wurde 
Mensch. Er ging ans Kreuz, um 
für unsere Schuld am Kreuz zu 
sterben. Wer dies glaubt, wer 
sein Leben  dem Sohn Gottes 
Jesus Christus anvertraut, der 
erfährt das Heil in Christus. Ich 
will dich zu Jesus bringen, alles 
Weitere ist dann eine Sache zwi-
schen dir und ihm. Ich bin dabei 
nur ein Gehilfe zur Freude. So 
eine Art Briefträger für Jesus, 
der dir das Evangelium bringt. 
Gottes Brief an Dich!
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